
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 169/2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

 Quando  será  atendida  a  indicação  433/2021  que  solicitou
estudo técnico para alargamento da Rua Cordeirópolis no bairro roseira de Cima
sentido bairro Águas do Jaguary?

JUSTIFICATIVA

Diversos  acidentes  vem  ocorrendo  na  referida  rua  visto  que  os
ônibus e  veículos  que necessariamente  se utilizam desse trajeto,  não conseguem
manejar seus veículos e sempre se utilizam da marcha ré para conseguirem dar a
passagem ou  acessar  o  bairro  e  acabam por  terem que parar  sem a  sinalização
adequada para a passagem dos veículos.

Esse fato, além de ser um transtorno ao trânsito local, já ocorreram
inúmeros acidentes, sendo a melhor forma de evitar e sanar o problema, que seja
realizado alargamento da referida rua.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 22 de abril de 2024. 
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 07 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2024.

 
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


